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Sanierung der Europaschule in Köln--Raderthal/Köln Zollstock,  
Gemeinsamer Antrag aller Fraktion 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktionen der Bezirksvertretung Rodenkirchen bitten, den folgenden Antrag auf 

die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 28.01.2019 

zu setzen: 

Die Verwaltung wird gebeten, umgehend die geplante Sanierung der Europa-

schule Zollstock in Köln-Raderthal der Bezirksvertretung Rodenkirchen 

mündlich darzustellen.  

Folgende Aspekte sind in der Vorstellung mit zu berücksichtigen:  

- Detaillierter Zeit-Maßnahmen-Plan der Sanierung  

- Interimslösung mit dem einer Ziel Komplettauslagerung während der Sa-

nierung 

Zu begründen ist in der Berichterstattung zudem:  

- Warum dringende Reparaturarbeiten mit der Begründung des anstehen-

den Sanierung nicht durchgeführt werden?  

- Die jahrelange Verzögerung des Baubeginns.  
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Begründung: 

Schon im Jahr 2014 ist die Verwaltung gebeten worden, zeitnah einen Sanierungs-

plan und Kostenplan vorzulegen.  

In einer Antwort (Vorlage 1449/2015) teilte die Verwaltung mit, dass im Laufe des 

Jahres 2015 eine Entwurfsplanung und eine Kostenberechnung vorgestellt werden 

würden.  

Seit dieser Zeit sind der Bezirksvertretung Rodenkirchen mit Ausnahme einiger 

mündlicher Zusicherungen – die Sanierung gewissenhaft vorzubereiten – keine de-

taillierten Umsetzungspläne vorgestellt worden.  

Aufgrund der geplanten Sanierung werden zahlreiche Reparaturmaßnahmen nicht 

mehr umgesetzt. Laut internem Protokoll vom Mai 2018 soll die Sanierung frühes-

tens erst Mitte 2022 starten. 

Am 22.09.2016 hat der Rat aufgrund des eklatanten Mangels an Gesamtschulplät-

zen beschlossen, ab dem Schuljahr 2017/18 die Zügigkeit der Europaschule Köln 
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Eine ausführliche Projektdarlegung ist entsprechend gefordert.  

Christoph Schykowski  Dr. Jörg Klusemann Manfred Giesen Karl-Heinz-
Daniel 
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